

Título: Impacto de los criterios ESG en el coste de capital de las empresas. Comparación y análisis de las empresas del sector financiero de Estados Unidos y Europa.

El presente estudio contrastará la hipótesis siguiente: las empresas que integran los criterios ESG en su actividad pueden reducir su coste de capital y tener un mejor acceso a financiación ya que son percibidas con un menor riesgo y atraen a inversores socialmente responsables.

El coste de capital de las empresas será medido utilizando la metodología de WACC y usando información que será recabada a través de Bloomberg.

El análisis comparativo se hará de las 10 empresas del sector financiero más grandes según su capitalización de mercado tanto de Estados Unidos como de Europa. Para ello, a través de Bloomberg, se filtrarán las empresas de estas regiones por capitalización de mercado y sector financiero.

A través de Bloomberg se buscará asimismo obtener los puntajes ESG de dichas empresas para así encontrar patrones y diferencias.

### Índice aproximado y provisional:

1. Introducción
  - 1.1. Principales objetivos.
  - 1.2. Justificación del tema.
  - 1.3. Planteamiento del tema
  
2. Marco Teórico
  - 2.1. Definición de los criterios ESG.
  - 2.2. Definición del coste de capital.
  - 2.3. Definición y obtención del Wacc.
  - 2.4. Marco teórico de las empresas seleccionadas.
  
3. Metodología
  - 3.1. Análisis de las calificaciones ESG de las empresas seleccionadas y su relación con el coste de capital.
  - 3.2. Proceso de recopilación de la información.
  - 3.3. Cálculo del Wacc
  - 3.4. Comportamiento de los inversores hacia los criterios ESG
  
4. Resultados
  - 4.1. Comparación y análisis de las diferencias y similitudes entre las regiones objeto de estudio.

#### 4.2. Relación entre el Wacc y el coste de capital.

5. Conclusiones
6. Bibliografía